
 
 

RESUMO DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ENSINO DE GRADUAÇÃO 
19 de maio de 2021 

 
 
RESUMO DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO 
FÍSICA DA UNICAMP, realizada em 19 de maio de 2021, às 14h00, por meio digital (Google Meet), 
presidida pelo Prof. Dr. Sérgio Settani Giglio, Coordenador de Graduação. Estiveram presentes os 
Professores: Laurita Marconi Schiavon, Coordenadora Associada de Graduação; Karine Jacon Sarro 
do Departamento de Ciências do Esporte; Lígia de Moraes Antunes Corrêa do Departamento de 
Estudos da Atividade Física Adaptada da Faculdade de Educação; Mário Luiz Ferrari Nunes, do 
Departamento de Educação Física e Humanidades e o representante discente Luan Maynny Silva 
Avelino, do curso 45. Ausências justificadas: Eliana Ayoub, representante da Faculdade de Educação 
e o representante discente Vinícius Pereira Chieppe, do curso 27 

 

Pauta:  

 
● Resumo da reunião do dia 14 de abril de 2021: aprovado por unanimidade. 

 

 

Informes:  

● Discussão dos departamentos referente a retirada das disciplinas predominantemente 

práticas para o segundo semestre de 2021:  Profa. Karine informou que as discussões do 

DCE não foram conclusivas, pois o item foi retirado de pauta. Foi levantada a questão do  

oferecimento só para obter os créditos, mas considerando as perdas. Prof. Mário 

mencionou que o DEFH não teve uma discussão conclusiva, mas pontuou sobre sua 

opinião, no sentido que o não oferecimento dessas disciplinas práticas só porque não será 

do formato definido anteriormente, ficaria ruim para a faculdade, pois acredita que os 

docentes precisam se reinventar para o momento para assim permitir o oferecimento. 

Profa. Lígia informou que no DEAFA discutiu-se a repercussão que o não oferecimento 

teria, considerando que a situação de normalização não irá acontecer tão cedo e poderia 

surtir um efeito cascata, prejudicando não somente os alunos mas também os docentes. A 

sugestão foi sobre a possibilidade de se ministrar somente as partes teóricas e deixar 

represadas as partes práticas, como por exemplo, o docente daria os 50% das aulas teóricas 

e deixaria os outros 50% das aulas práticas para outro momento. Prof. Sérgio esclareceu 

que esta discussão retornará para pauta dos departamentos e neste ínterim a Coordenação 

de Graduação disponibilizará a grade horária com todas as disciplinas do segundo 



 
 

semestre, para que a Graduação possa fazer os ajustes necessários. Junto será 

encaminhado também o formulário PED. Profa. Karine diz que acredita que não dá para 

colocar todas as disciplinas práticas em uma mesma caixa, pois cada uma tem uma 

especificidade e algumas com mais facilidade no ensino remoto. Discente Luan mencionou 

que houve uma assembleia para discutir este assunto e que também não se chegou a 

nenhuma conclusão. Entendem que a situação afeta mais os veteranos do que os 

ingressantes.  

● Avaliação de Curso – dia 24/05/2021: Ingressantes diurno – 14h às 15h; Todos os anos – 

17h às 18:30h; Ingressantes noturno -  19h às 20h: Prof. Sérgio reforçou o convite da 

avaliação de curso da FEF. 

● Relatório PRG – Gestão 2017 a 2021: Prof. Sérgio disponibilizou o relatório da gestão 

anterior da PRG. 

● Disciplina de acolhimento para ingressantes do Vestibular Indígena em 2021: Prof. Sérgio 

informou que foi indicada a disciplina  EF213 da Profa. Mara Patrícia, considerando a 

experiência dela, acumulada na PRG neste acolhimento aos indígenas. 

● Discente Luan pediu para incluir nos informes a informação sobre o processo eleitoral da 

nova gestão do Centro Acadêmico para o mandato de 2 anos, que ocorrerá de forma virtual 

por assembléia homologatória. Informou também que estão se organizando com a 

Coordenação de Graduação para a Semana Acadêmica 2021 que também acontecerá de 

forma virtual. 

 

Esgotados os assuntos o Prof. Sérgio agradeceu à Comissão pela participação e contribuição, 

encerrando a reunião às 14h50m. 


